



El color del poder

01



Problema

Violeta, un color muy común en marchas feministas, pero su origen y motivo de uso, no es conocido por gran parte de la población, incluso de quienes pertenecen a estos movimientos, debido a la carencia de material audiovisual y bibliográfico.

02



Objetivo

Analizar su significado a lo largo de los años hasta llegar a convertirse en la bandera insigne del feminismo para el descubrimiento del impacto social a nivel mundial y presentar el resultado en un audiovisual



03



Metodología

Investigación etnográfica, del tipo cuantitativo. Para la realización del documental se aplicó la técnica de footage de imágenes y videos.

04



Conclusiones

El violeta como representante visual de lucha ha adquirido significado por situaciones políticas, sociales y religiosas que lo han transformado en un signo y que ha sido heredado por las mujeres que han precedido en el movimiento feminista.